

# Raphaël Delimard nous a quittés

Il aurait eu 91 ans en mai prochain. Raphaël Delimard a marqué la vie sportive gapençaise pendant plusieurs décennies. Et pour des générations d'athlètes gapençais, il a été "le président", celui qui cadre, celui qui guide, celui qui encourage.

Pourtant, la vie n'avait pas été généreuse avec lui. Enfant de l'assistance publique, il a dédié sa vie aux autres, avec générosité et donnant de sa personne au-delà du raisonnable. Il a laissé son empreinte, forte et puissante, sur l'Union Sportive Gapençaise, l'US Gap, comme tous la dénommaient. Ce club omnisports avait été fondé en 1922, mais dans les années soixante il était en pleine traversée du désert. C'est en 1968 que Raphaël fut l'un de ceux qui ont repris le club et l'ont relancé successivement, et parfois en même temps, entraîneur, secrétaire, puis président de l'US Gap. Et quel président !

## Chef d'entreprise chez "Jaussaud Frères", il s'investit à tous les niveaux du club

Lanceur à l'origine, il n'hésite pas à faire le quatrième homme pour qu'une équipe de cross-



Les obsèques de Raphaël Delimard, ancien président du Gap Hautes-Alpes Athlétisme, auront lieu ce jeudi à Gap. Photo Le DL/Flavien Osanna

country soit classée... Il n'hésitait pas, non plus, à traverser la France en voiture pour permettre à des jeunes de participer à des grandes compétitions. C'est sous sa présidence que, pour la première fois en 1974, une équipe "cadet" de l'US Gap se qualifie pour les championnats de France de cross-country. Il a permis, par son action infatigable, à pléthore de jeunes Haut-Alpins et Gapençais de progresser sportivement, pour certains

d'atteindre le haut niveau, de "voyager" lors des compétitions et surtout, pour tous, de se construire en tant qu'adulte et de se réaliser. Il a très souvent mis la main à la poche pour les déplacements, les repas... Et a offert à beaucoup des jobs d'été au sein de l'entreprise qu'il dirigeait. Il a aussi emmené, en récompense, des jeunes sur des championnats internationaux d'athlétisme ou au meeting du Nikaïa à Nice qui, en son temps,

était l'un des plus grands meetings d'athlétisme du monde...

## En 1986, la piste de Gap s'habille en synthétique

Un équipement moderne qui permettra le développement du club, qui passera ainsi de 80 licenciés en 1985 à presque 400 en 2023. Cette installation providentielle, on la doit à trois infatigables artisans du sport ga-

pençais : Jean Manavella, Paul Givaudan et bien évidemment Raphaël Delimard. Il est aussi la cheville ouvrière de l'organisation d'une Coupe du monde de course en montagne, les 4 et 5 septembre 1993 à Charance. Charance où, depuis 1977, le club organise un cross d'été (ancêtre d'un trail), et qui deviendra ainsi le terrain de jeu régulier de la course en montagne au niveau national et international. Il organise aussi avec son équipe les championnats interrégionaux de cross-country en 1978 sur l'aérodrome de Tallard. En 1978, après 10 ans de renaissance, le club se porte bien. Lors de l'assemblée générale de l'US Gap le 26 mars 1978, il émet l'idée de réunir sous une seule bannière les coureurs du département. Une idée que beaucoup jugeaient saugrenue, voire incongrue, mais une idée visionnaire, puisqu'en 2002, il fonde le Gap Hautes-Alpes Athlétisme avec Serge Isnard, Gilles Brochier et Jérôme Nicault. Ce nouveau club succède à l'US GAP en unissant l'ASPTT Gap Athlétisme, l'Embrunais AC et le CSSerre Chevallier auxquels d'autres se sont associés par la suite.

L'hommage à Raphaël Delimard aura lieu le jeudi 29 janvier à 16h au centre funéraire Aubin allée du cimetière St Roch 05000 Gap (derrière Auchan). Pas de couronnes, quelques fleurs seulement.